

## Die Grundschule Schlierbach zeigt ihr neues Gesicht

Nach mehreren Jahrzehnten war es Zeit für eine Veränderung: Die Grundschule Schlierbach hat ein neues Logo. Der Abschied vom bisherigen Erscheinungsbild fiel vielen zunächst nicht leicht, schließlich hatte das alte Logo die Schule über viele Jahre begleitet. Umso größer ist nun die Freude über das gelungene Ergebnis.

Möglich wurde das Projekt dank der großzügigen Unterstützung des Freundeskreises der Schule, der die Gestaltung des neuen Logos vollständig finanzierte. Mit der Umsetzung wurde der professionelle Grafikdesigner Constantin Prillmann aus Wien beauftragt. In zahlreichen Planungssitzungen entstand Schritt für Schritt ein modernes und zugleich herzliches Erscheinungsbild, das die Werte der Schule widerspiegelt.

Besonders wichtig war dabei die Beteiligung der Schulgemeinschaft: Sowohl die Kinder als auch das Kollegium wurden in den Entwicklungsprozess einbezogen und konnten ihre Ideen und Wünsche einbringen. So entstand ein Logo, mit dem sich alle identifizieren können.

Die feierliche Präsentation fand im Rahmen einer Schulversammlung statt, gemeinsam mit Julia Schmidt. Ein besonderes Highlight war dabei ein digitaler Filmbeitrag, den der Designer eigens erstellt hatte, um die Entstehung und Bedeutung des Logos zu erklären. Der Film ist auf der Homepage der Schule zu sehen.

Die Reaktionen waren überwältigend: Große Begeisterung bei Kindern, Lehrkräften und Eltern. Als besondere Überraschung erhielt jedes Kind ein T-Shirt mit dem neuen Logo – ein Geschenk des Freundeskreises, das nicht nur für strahlende Gesichter sorgte, sondern auch den starken Zusammenhalt der Schulgemeinschaft sichtbar machte.

Mit dem neuen Logo schlägt die Grundschule Schlierbach nun ein neues Kapitel auf – modern, bunt und gemeinschaftlich.

